

Bhabinkamtibmas Gencar Amankan Logistik Pemilu, Kapolsek Parakansalak: 'Kegiatan Berjalan Lancar'

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jan 30, 2024 - 07:51



Bhabinkamtibmas Gencar Amankan Logistik Pemilu, Kapolsek Parakansalak: 'Kegiatan Berjalan Lancar'

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak melaksanakan patroli dan cek gudang logistik pemilu 2024 dengan penuh ketelitian. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memastikan keamanan dan kelancaran persiapan pemilu di Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 22:00 WIB di Gudang Logistik Pemilu 2024, Gedung Guru Komplek Terminal Desa, Kecamatan Parakansalak, menjadi fokus utama Aipda Koswandi, A.Md dan timnya. Bersama Aipda Yadi Cahyadi, Bripka Ari Bawono, dan Bripka Indra Mulyana, mereka melaksanakan patroli dan kontrol ke gudang logistik pemilu untuk memastikan situasi aman dan terkendali.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga melibatkan anggota PPS dan Sekretariat Desa Lebaksari, seperti PALAH, HASBI, DUDI, AJIS, dan OLIH, untuk menjaga keamanan di sekitar gudang logistik. Upaya ini diharapkan dapat mencegah potensi pelanggaran hukum dan memastikan integritas proses pemilu.

Aipda Koswandi, A.Md, dalam keterangannya, menyampaikan bahwa kegiatan patroli tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Parakansalak untuk menciptakan kondisi yang kondusif menjelang pemilu. "Kami menghimbau masyarakat, jika menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum atau kejadian menonjol, segera laporkan ke Bhabinkamtibmas atau kantor polisi terdekat," ujarnya.

Hasil kegiatan patroli dan kontrol gudang logistik pemilu tersebut dilaporkan berjalan lancar dan kondusif. Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyatakan kepuasannya atas kerjasama tim dan mengapresiasi upaya dalam menjaga keamanan pemilu.

Dokumentasi kegiatan terlampir menunjukkan kebersamaan dan kewaspadaan para petugas dalam memastikan setiap tahapan pemilu berjalan dengan transparan dan bebas dari gangguan. Kapolsek Parakansalak berharap, melalui upaya ini, masyarakat dapat memiliki kepercayaan penuh terhadap pelaksanaan pemilu yang adil dan demokratis di wilayah mereka.